

## -ビスセンター いなほの里



いなほの里と、白神憩の郷では春のお花見ドライブに行って参りました。 今年は例年より10日ほど早く桜の花が咲き始め、利用者の皆さんは、まだ 肌寒いなかのドライブでしたが、「桜が綺麗だったね」「花見に一杯飲み たい」などと話し、お花見ドライブを楽しんでおりました。福祉介護課で は、今後ともコロナの感染防止に努めながら、利用者に楽しんでもらえる 活動を行って参ります。 (表紙写真:能代市役所さくら庭にて)













八峰町・山村広場にて記念撮影

渟城西小学校の畑作体験が4月20日、JA能代営農セ ンターとなりにある農業体験学習農場で開かれ、参加し た小学5年生47人が元気にそれぞれの畝に「じゃがい も」と「白神ねぎ」を植え、栽培と収穫を通して農業や 自然の大切さを学ぶこととしております。

食農教育の一環として例年開催しているもので、今年 は立派な「白神ねぎ」になるよう願いを込めて、定植機 「ひっぱり君」を使って定植しました。6月には「さつ まいも」を定植する予定で、7月の「じゃがいも」収穫、 9月の「白神ねぎ」と「さつまいも」の収穫まで体験学 習が行われます。



能代営農センターとなりにある 圃場案内板

## **渟城西小学校畑作体験** 「じゅがいも」と「自神和ぎ」を症











参加者全員で記念撮影





講師の指導の下、穴掘りに夢中